

LEMBAR PERSEMBAHAN

Man jadda wajada.

Siapa yang bersungguh-sungguh maka dia akan berhasil, Insya Allah.

Alhamdulillah, Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas nikmat, rahmat, hidayah, dan karunia-Nya akhirnya saya bisa menyelesaikan studi saya selama ini.

Aku persembahkan cinta dan sayangku kepada ke dua orang tua ku, kakaku dan adik ku yang telah menjadi motivasi dan inspirasi dan tiada henti memberikan dukungan apapun selama studi saya, terimakasih sudah mendidik, merawat dan membimbing saya dari lahir hingga sekarang sudah tidak terhitung jasa-jasa yang telah kalian berikan. Saya akan selalu berusaha untuk menjadi yang terbaik untuk keluarga saya.

Terimakasih juga yang sebesar besarnya untuk para dosen, para pembimbing, pembina taekwondo, para pelatih taekwondo dan senior-senior baik dari taekwondo maupun IKOR yang sudah membimbing saya selama ini menjadi mahasiswa Universitas Negeri Jakarta sehingga banyak mendapat ilmu pengetahuan dan prestasi.

Terimakasih pula kepada tim Taekwondo UNJ karena sudah membantu saya dalam perkuliahan, latihan, dan membantu menyelesaikan skripsi ini. Banyak hal-hal baru dan pengetahuan baru yang saya dapatkan selama bergabung dan mengenal kalian.

Terimakasih kepada teman-teman IKOR 2012 yang telah membantu saya dalam bidang akademik maupun non akademik sehingga saya lancar dalam menghadapi perkuliahan dan mendapatkan banyak ilmu yang bermanfaat.

Terimakasih saya persembahkan untuk Salsa Billa Oktaria senantiasa menjadi penyemangat dan menemani disetiap hariku yang selama ini tidak ada henti-hentinya memberikan dorongan kepada saya untuk selalu mengerjakan dan menyelesaikan skripsi ini hingga tuntas.

Terimakasih juga kepada sahabat satu kosan yang sudah empat tahun bersama dan juga teman sewaktu sekolah dasar Efriel Syahbayan yang telah membantu saya dalam banyak hal.

Hanya sebuah karya kecil dan untaian kata-kata ini yang dapat saya persembahkan kepada kalian semua, Terimakasih saya ucapkan, atas segala kekhilafan salah dan kekurangan saya meminta maaf. Semoga skripsi ini bermanfaat untuk semua orang.

Man Sabara Zhafira. Siapa yang bersabar akan beruntung.